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NON AU CHAOS ! 



CE QUE JE VEUX VOUS DIRE

Vous me connaissez. 

J’ai de l’expérience. J’ai toujours tenu mes engagements. Comme député, je vous défendrai dans votre sécurité, dans
votre pouvoir d’achat et dans votre quotidien. Vous pourrez toujours compter sur moi.

Non à ceux qui rasent gratis !

Non au chaos !

Pr Philippe JUVIN
Député sortant
Seul candidat de la Droite républicaine, 
du Centre et des Indépendants 
Ancien Maire de La Garenne-Colombes

Depuis mon élection, je suis intervenu à plus de
120 reprises en hémicycle et en commission
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@Assemblée nationale

Madame, Monsieur,

Le 30 juin et le 7 juillet, vous élirez votre député. 

Vous me connaissez : j’ai été maire de La Garenne-Colombes. J’en ai fait une
ville sûre, avec une dette et des impôts modérés et une belle qualité de vie.
Comme à Courbevoie et à Bois Colombes.

Depuis 2 ans, je suis aussi votre député. Aujourd’hui, j’ai l'honneur d'être à
nouveau votre candidat à l'Assemblée nationale.

Seul candidat soutenu par les 3 maires (Jacques Kossowski - Courbevoie,
Monique Raimbault - La Garenne et Yves Révillon - Bois-Colombes), je suis
aussi le seul candidat de la Droite républicaine, du Centre et des
Indépendants. Je refuse les extrêmes.

Ma priorité des priorités, c’est l’autorité. Je veux que vous et vos enfants soyez
en sécurité dans nos 3 communes. Comme député, j’ai obtenu plus de moyens
pour nos commissariats. Et demain, nous mettrons plus de vidéosurveillance. 

Ma deuxième priorité, ce sont les services publics. Tout le monde doit avoir un
médecin. Comme député, j’ai défendu une multitude de lois pour que chacun
puisse se faire soigner, y compris sur les soins palliatifs. Je continuerai dans
cette voie.

La dette, c’est la ruine. Avec les extrêmes, la dette explosera. 

Comme député, j’ai travaillé sur bien d’autres sujets avec un principe simple : voter toutes les lois qui me semblaient
intelligentes, sans m’arrêter à l’étiquette politique de celui qui l a proposait. 

J’ai par exemple fait voter le droit, pour les personnes vivant en Ehpad, de garder leur animal de compagnie avec eux.
Au-delà du fond, cette loi est un exemple de ce qu’on peut faire pour améliorer la vie des gens, sans coût pour les
finances publiques.

Les services publics, c’est aussi, et peut-être avant tout, l’éducation. Le niveau d’exigence scolaire doit remonter.
L’école doit redevenir un lieu protégé où la connaissance passe avant tout. Comme député, je suis intervenu à
plusieurs reprises dans nos villes pour assurer les meilleures conditions d’étude aux professeurs et aux élèves.

Les services publics, ce sont également les transports. Comme député, j’ai obtenu le financement des études pour que
la ligne 1 du métro aille jusqu’à la Place de Belgique à La Garenne, et la ligne 3 jusqu’à Bécon et aux Vallées. Cela
améliorera considérablement notre quotidien.

Ma troisième priorité, c’est le pouvoir d’achat. Augmenter le salaire direct, maitriser l’inflation, en particulier sur
l’alimentaire et l’énergie. A l’Assemblée, tous les partis s’étaient mis d’accord, à l’unanimité, pour me confier la
présidence de la Commission d’enquête sur la dette et le pouvoir d’achat.

Avec Sybille d’Aligny 
(Adjointe au Maire de Courbevoie), ma suppléante



MON BILAN - MES ENGAGEMENTS

MON BILAN :
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1 : Sécurité

Nos villes doivent rester des villes sûres. Il est inacceptable de
trembler dans la rue. Localement, nous renforcerons la
vidéosurveillance, et  je proposerai de renforcer les pouvoirs des
polices municipales.
A l’Assemblée, je donnerai à la police et à la Justice les moyens
d’agir pour prévenir et punir les infractions. Je lutterai contre le
classement sans suite des plaintes en accompagnant les
victimes. Je travaillerai avec les maires pour développer les peines
d’intérêt général.

A l’Assemblée, au moment de la dissolution, je présidais la
Commission d’enquête “visant à établir les raisons de la très forte
croissance de la dette française depuis l’élection présidentielle de
2017 et ses conséquences sur le pouvoir d’achat des Français”. 
La dette appauvrit les Français, met en péril leurs économies,
entrave notre souveraineté, affecte gravement le pouvoir d’achat
et interdit toute marge de manœuvre de l’action publique. 

Nous devons dépenser moins et mieux. Il faut fermer les agences de l’Etat en doublon, supprimer un échelon
administratif (par ex les départements ou certaines intercommunalités), limiter le recours aux cabinets de conseil,
lutter contre la fraude sociale, stabiliser le nombre de fonctionnaires et en affecter moins dans les bureaux et plus
aux guichets … 

Il faut cesser de dépenser plus que ce que nous produisons et rendre la dépense publique efficace … D’autres pays
(le Portugal, la Grèce) y arrivent : chez eux, la dette baisse alors qu’elle augmente chez nous ! C’est donc faisable !

J’ai voté la loi immigration pour lutter contre la délinquance des
mineurs étrangers (40% des vols à la tire et 30% des vols violents à
Paris) et pour faciliter l’expulsion des étrangers délinquants. 

Pour Courbevoie, La Garenne et Bois-Colombes, j’ai obtenu du
Préfet de police le renforcement des effectifs de police en
particulier avec le rétablissement d’une BAC. 

MES PROPOSITIONS : 

2 : Dette
MON BILAN :

MES PROPOSITIONS : 

Les 4 autres candidats, par leur programme infaisable, vont la porter à des niveaux jamais vus.
Par ex, alors qu’il faut travailler plus, la Gauche et le RN souhaitent au contraire baisser l’âge de la retraite… 
Le programme RN, c’est 120 Milliards de dépenses en plus, et celui de la Gauche 286 Milliards d’euros. 
La dette, c’est la ruine. Le retour à l’équilibre des comptes publics sera une de mes absolues priorités.

3 : Pouvoir d’achat

A l’Assemblée, j’ai voté le bouclier tarifaire pour contenir les hausses des prix de l’énergie.
J’ai voté la défiscalisation des pensions alimentaires et la déconjugalisation de l’AAH.

Il faut baisser les charges pour augmenter le salaire direct, baisser les impôts et les taxes, et maîtriser l’inflation
sur les prix de l’énergie et de l’alimentation.

MON BILAN :

MES PROPOSITIONS : 

FLASHEZ CE CODE POUR LIRE  LA VIDÉO SUR LA DETTE

Source Le Parisien
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J’ai obtenu le financement des études du prolongement de la ligne 1 du métro jusqu’à la
Place de Belgique, et de la ligne 3 jusqu’à Bécon puis aux Vallées.

Les services publics sont une garantie d’équité de traitement sur le
territoire. Ils doivent être modernisés, renforcés et humanisés.

Je porterai une loi pour mettre fin au scandale d’une administration qui
devient inaccessible. Tout ne peut pas se faire par internet et tous les
administrés n’ont pas un ordinateur ! Quand une question ne peut pas
être réglée par téléphone ou par internet, je demanderai qu’on puisse
toujours avoir accès à un contact au guichet ! 

4 : Services publics
MON BILAN :

MES PROPOSITIONS : 

5 : Santé

Je suis intervenu de nombreuses fois pour augmenter le nombre de médecins en exercice par une majoration
du numérus clausus, le maintien en exercice des médecins retraités ou l’accueil des médecins étrangers.

J’ai présidé une enquête parlementaire sur l’augmentation de la mortalité infantile. J’ai proposé de renforcer
les moyens dédiés à la psychiatrie, l’addictologie, les soins des enfants et des femmes enceintes, et les soins
palliatifs. 

Je me suis opposé à la loi sur la fin de vie car le problème 
principal est qu’aujourd’hui, plus de 50% des Français 
n’ont pas accès aux soins palliatifs. 

Chacun doit avoir un médecin, y compris se déplaçant à domicile quand c’est nécessaire. Cela passera par un
doublement du nombre de médecins formés. 

La santé a besoin de sortir d’une logique de financement annuel : il faut voir loin, surtout en matière de prévention.
Sur le modèle des lois pluriannuels sur le cancer et la maladie d’Alzheimer, je proposerai un plan pluriannuel pour la
psychiatrie, les maladies environnementales, les soins palliatifs et la réduction de la mortalité infantile. 

Nous devrons avoir accès aux nouveaux médicaments très 
coûteux, en particulier contre le cancer. C’est une question 
économique, industrielle, médicale et de recherche.

MON BILAN :

MES PROPOSITIONS : 
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6 : Immigration
 BILAN & PROPOSITIONS :

J’ai voté la loi immigration, malheureusement retoquée par 
le Conseil constitutionnel pour des raisons de forme. Nous devons la
reprendre par voie de référendum. Il faut limiter l’immigration légale
et illégale tout en accueillant mieux pour mieux intégrer. Devenir
français, c’est accepter un mode de vie et une histoire. 

Les prestations sociales non contributives ne devront pas être
disponibles avant 5 ans de séjour régulier sur le territoire. J’ai aussi
proposé la fin de la naturalisation automatique des mineurs
condamnés. 
Ceux qui prétendent accueillir sans limite sont les véritables ennemis des immigrés, en rendant de facto leur
intégration impossible. 

Enfin, avec une démographie africaine galopante (en 2050, le Nigeria sera plus peuplé que les Etats-Unis… !), le
contrôle de l’immigration devra compter sur un vrai plan Marshall pour développer l’Afrique afin de stabiliser les
populations sur place.

FLASHEZ CE
CODE POUR LIRE  

LA VIDÉO SUR
L’AIDE À MOURIR

FLASHEZ CE
CODE POUR LIRE  

LA VIDÉO SUR LES
SOINS PALLIATIFS



8 : Retraites
 BILAN & PROPOSITIONS :

9 : Bien-être animal

MON BILAN - MES ENGAGEMENTS

 BILAN & PROPOSITIONS :
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Je suis intervenu plusieurs fois à l’Assemblée pour rappeler que nous
ne travaillons pas assez. Avec 5 millions de chômeurs, il n’est pas
normal que tant d’entreprises aient du mal à embaucher. J’ai fait
voter le principe d’un RSA désormais versé en contrepartie de la
réalisation de 15 h d’activité par semaine.

7 : Travail, RSA et formation

J’ai voté la loi sur les retraites même si elle était insuffisante. J’ai
également fait la proposition de compléter le système par
répartition par une dose de capitalisation collective, sur le
modèle du Régime additionnel de la fonction publique. 

Je maintiendrai cette proposition et travaillerai à un projet de
retraite à la carte (on part quand on veut, en en assumant les
conséquences sur son niveau de rente).

J’ai fait voter le droit de vivre en Ehpad avec son chien ou son chat. J’ai proposé
des lois pour lutter contre l’abandon des animaux et la maltraitance animale. 

Je ferai interdire toutes les pratiques qui ne prennent pas en compte la sensibilité
animale. Je proposerai de permettre, comme à la mairie de La Garenne depuis
des années, d’amener son chien au travail quand c’est techniquement possible.

 BILAN & PROPOSITIONS :

"POUR SAUVER LES RETRAITES, IL FAUT ÉPARGNER."
LE MONDE, OCTOBRE 2022

"SANS UNE PART DE CAPITALISATION, NOUS AURONS UNE
RÉFORME DES RETRAITES TOUS LES CINQ ANS."

LE FIGARO, FÉVRIER 2023

Collectivement, nous devons travailler plus si nous voulons garder le
même pouvoir d’achat. Je préférerai toujours ceux qui travaillent (et
qui financent les services publics, les retraites et la protection sociale)
aux assistés professionnels qui ne travaillent pas alors qu’ils le
pourraient.

En réunion avec Marie-Pierre Limoge, Vice-
présidente du Conseil départemental, au sujet de la

Mission Locale Rives de Seine qui couvre Bois-
Colombes, La Garenne et Courbevoie

FLASHEZ CE CODE POUR LIRE  LA VIDÉO SUR LE RSA

FLASHEZ CE CODE POUR LIRE  LA VIDÉO SUR LES RETRAITES
"LA RETRAITE PAR CAPITALISATION, UNE RÉFORME

SOCIALE, ÉCONOMIQUEMENT VERTUEUSE ET
PATRIOTIQUE."

L'OPINION, FÉVRIER 2023

L’école est en crise. Le niveau baisse. 

Je suis petit-fils de professeur et ma famille est le fruit de
l’école républicaine. Je crois au mérite. 

Il faut remonter le niveau d’exigence scolaire en faisant
confiance aux professeurs, en donnant de l’autonomie aux
établissements, en tirant vers le haut les plus méritants, et
en formant mieux les enseignants. L’école doit être un lieu
protégé, où la connaissance passe avant tout.

Trop de formations supérieures ou professionnelles ne
préparent pas aux vrais besoins de la société, laissant les
jeunes démunis avec un diplôme inutile. Il faut mettre fin à
certaines formations, en développer d’autres et
l’alternance. 

10 : Éducation
 BILAN & PROPOSITIONS :

Avec les élèves de l'école élémentaire Renan de La Garenne-Colombes

FLASHEZ CE CODE POUR LIRE  LA VIDÉO SUR LES FILIÈRES DE FORMATION

Intervention auprès du ministre pour renforcer les moyens du
collège Jean Mermoz de Bois-Colombes
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Il faut baisser les émissions de CO2 grâce au progrès
scientifique, au nucléaire, aux renouvelables, à l’hydrogène,
au fret ferroviaire et aux biocarburants. J’ai proposé de
créer un Institut de recherche fondamentale et appliquée,
public privé, pour lutter contre les émissions de CO2 et leurs
conséquences. 

Nous, députés LR, avons présidé une commission
d’enquête sur le nucléaire. Le nucléaire français est un outil
de souveraineté et de lutte contre le réchauffement. 

Il a été cassé par la Gauche qui se présente aujourd’hui à
vos suffrages. Il faut le réparer.

11 : Réchauffement climatique
 BILAN & PROPOSITIONS :

Le gaspillage alimentaire est un scandale économique,
social et environnemental. 

Avec le soutien de Jacques Kossowski, maire de
Courbevoie et d’Arash Derambarsh, maire adjoint,  j’ai
porté une loi pour réduire le volume des aliments jetés
par les magasins d’alimentation.

12 : Gaspillage alimentaire
 BILAN & PROPOSITIONS :
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Avec les députés LR, j’ai fait adopter la déconjugalisation de
l’allocation adulte handicapé. Une personne recevant l’AAH ne
verra plus celle-ci réduite au motif que son conjoint a des
revenus ! 

Pour aider les parents divorcés, j’ai proposé de défiscaliser les
pensions alimentaires.

13 : Soutenir les familles
 BILAN & PROPOSITIONS :

J’ai voté la loi de programmation militaire, en regrettant qu’elle n’aille
pas plus loin dans le réarmement du pays et la relance de l’industrie
européenne et française de défense. Le monde entier réarme. 
La défense nationale est l’assurance vie de la nation. 

Je soutiendrai un effort de défense plus soutenu.

14 : Défense nationale
 BILAN & PROPOSITIONS :

Avec Jean-Marc Jancovici et mes collègues Antoine Vermorel-
Marques et Justine Gruet : comment s’appuyer sur le nucléaire pour

lutter contre le réchauffement

J’ai participé à la marche contre l’antisémitisme et parrainé 2 enfants
enlevés le 7 octobre 2023 par les terroristes du Hamas. 

15 : Lutte contre l’antisémitisme



QUI SUIS-JE  ? COMITÉ DE SOUTIEN
Nous, élus municipaux, départementaux et
régionaux, connaissons personnellement

Philippe Juvin. Nous pouvons vous garantir
qu’il participe activement à l’attractivité de
Courbevoie, Bois-Colombes et la Garenne-

Colombes. Elu de terrain et homme de
conviction, nous souhaitons que Philippe
Juvin soit réélu député, pour la France et

nos 3 villes.

Georges SIFFREDI
Président du Conseil
départemental des 

Hauts-de-Seine

Valérie PÉCRESSE 
Présidente du 

Conseil Régional 
d’Ile-de-France

Jacques
KOSSOWSKI

Maire de 
Courbevoie

Président de l’Association des
Maires des Hauts-de-Seine

Monique
RAIMBAULT

Maire de 
La Garenne-Colombes

Vice-présidente de 
Paris Ouest La Défense

Yves 
RÉVILLON

Maire de 
Bois-Colombes

Vice-président du 
Conseil départemental 

Aurélie TAQUILLAIN 
Présidente de la Commission des finances et du groupe Majorité présidentielle au

Conseil Régional, Élue de Courbevoie

Isabelle
CAULLERY 

Vice-présidente du 
Conseil départemental 

Daniel 
COURTES 

Conseiller départemental 
Conseiller municipal de

Courbevoie 

Nathaly
LEDERMAN 

Conseillère départementale 
Adjointe au Maire de

Courbevoie

Adjoints et Conseillers  de Courbevoie
Michel GEORGET - Laetitia DEVILLARS - Patrick GIMONET - Sandrine PENEY -

Hervé de COMPIÈGNE - Charazed DJEBBARI - Sébastien BEAUVAL - Khalid AIT
OMAR - Sybille d’ALIGNY (suppléante) - Eric CESARI - Catherine MORELLE -

Olivier MARMAGNE - Marie GEROUDET - Sandrine COHEN-SOLAL

Maria GARCIA - Christophe BRESSY - Stéphanie SOARES - Pascal HUMRUZIAN
- Nathalie RENAULT - Philippe POUTHÉ - Fatimé KOLINGAR - Régis CASTEL -

David BREXEL - Valérie SY CHOLET - François LATOUF - Bénédicte GEORGES -
Cédric FLAVIEN - Hervé CHATELAIN - Louis BROSSE - Sébastien BILBAUT -

Anne-Julie PONT-BUISSON - Jean-Jacques SARADJIAN - Victoria DOGNIN -
Aline DETRY - Inès GUIBERT 

Adjoints et Conseillers de La Garenne-Colombes 
Ghislain de BOUTRAY - Anne FOMMARTY - Arnaud ROBAIL - Isabelle JUVIN-

MARLEIX - Baptiste DUBOIS - Geneviève GAILLABAUD - Jean-François DRANSART
- Christine LEGENDRE - Lilian SOUBRANNE - Laurence FOURNIER - Laurent

ZACAROPOULOS - Myriam NIARI
Xavier PINTA - Bruno de SOULTRAIT - Robert CITERNE - Catherine VAUDOUR -

Caroline BOULVIN-BORDET - Xavier DAGRAS - Sébastien RIVET - Olivier AUTAIN -
Nelly DEZARNAUD - Marie ROUTIER - Vincent GRENARD - Claire CHARMETTE -

Baptiste DENIS - Amanda HOUISSE - Michèle MICHELET - Emeline VITAL -
Alexandre LIENHARD

Adjoints et Conseillers de Bois-Colombes 
Henri VINCENT - Anne-Gabrielle CANTET - Gaël BARBIER - Dominique COLOMBEL

- Benoît MAINGUY - Anne-Christine JAUFFRET - Gilles CHAUMERLIAC - Sylvie
MARIAUD - Marc LANOY - Pierre CROSNIER-LECONTE - Caroline MOLIN-BERTIN -

Eric ISABEY
Stéphanie EMIRIAN - Ségolène DE PERIER - Cédric KLEIN - Sonia DE PRATI - Laure
ROSSIGNOL DE LA RONDE - Jean-Christophe SIBON - Alexandre LOUIS - Michel

DUVIVIER - Stéphanka TOUSSAINT - Jérémie RIBEYRE - Stéphanie JOAQUIM
BOURALY - Aymeric CLAUSSMANN - Valérie CATAU

Marie-Pierre
LIMOGE 

Adjointe au Maire de
Courbevoie 

Vice-présidente du Conseil
départemental 

Marion 
JACOB-

CHAILLET 
Adjointe au Maire de

Courbevoie 
Conseillère régionale

Sylvie
MARIAUD 

Vice-présidente du
Conseil Régional

Adjointe au Maire de
Bois-Colombes

Né en 1964 à Orléans. 4 enfants.
Maire de La Garenne de 2001 à 2022 et votre député
depuis 2 ans. 
J’ai toujours gardé une activité professionnelle : elle
me rend libre et me permet de garder un pied dans
la vraie vie. 
Je suis professeur de médecine et chef des urgences
d’un hôpital public à Paris. 
J’ai été médecin militaire en Afghanistan et
humanitaire en Ukraine en 2014 et en 2022. 
Je suis médecin réserviste de la BSPP.

2001

Maire de  La Garenne-Colombes à 37 ans

2008
Réélu Maire avec

66.7% des voix

Élu député de la 3e
circonscription des
Hauts-de-Seine

2009

Médecin militaire en
Afghanistan contre

les Talibans

2012
Chef du service des
urgences de l’HEGP

2014

Réélu Maire avec 71.36% des voix

2020

Réélu Maire avec 75.99% des voix

2021

Candidat à la primaire LR pour 
l’élection présidentielle

2022

Médecin en Ukraine
auprès de l’armée

ukrainienne et des civils
victimes de la guerre

Député européen

Pour faire un don : flashez ce QR Code ou 
envoyez un chèque (ordre : Baptiste Dubois,
mandataire financier) à l’adresse : 
Philippe Juvin, BP 116, 92254  
La Garenne-Colombes 
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LETTRE DE VOTRE MAIRE
Madame, Monsieur,

Suite à la dissolution de l’Assemblée nationale par le Président de la République, de nouvelles
élections législatives vont se tenir le 30 juin et le 7 juillet.

C’est cette situation surprenante et préoccupante qui nous amène à vous écrire aujourd’hui. À
Courbevoie, Bois-Colombes et La Garenne-Colombes, comme ailleurs, l’heure est à la
mobilisation.

Notre candidat officiel, Philippe Juvin, député sortant et ancien maire de la Garenne-Colombes, 
a fait le choix de rejoindre l’Arc républicain pour faire barrage aux extrêmes. Il est soutenu par
tous les partis politiques de la Droite et du Centre (Horizon, Les Républicains, Renaissance, le
MODEM et UDI).

Face à lui, deux candidats de l’extrême droite et deux candidats de l’extrême gauche. 

Le danger est là, bien présent. 

Le Nouveau Front Populaire n’est pas une union de la gauche comme il a pu en exister dans le
passé. Il est sous la coupe de LFI associée à bon nombre de groupuscules révolutionnaires
violents. Voter pour le Nouveau Front populaire, c’est voter pour Mélenchon Premier ministre et
accepter, selon le journal Les Echos, de subir 50 milliards d’impôts dès cet été. Puis 286 milliards
plus tard.

A l’extrême droite, voter RN, c’est également l’assurance d’un décrochage économique peut-être
irrémédiable. L’Institut Montaigne évalue le coût de son programme à 120 milliards d’euros …

Ce risque de chaos économique s’accompagne d’un risque majeur de troubles à l’ordre public.
Nous, les maires, ne voulons pas revivre les émeutes de l’année dernière.

Philippe Juvin est député sortant et élu de terrain. Comme maire, il a développé avec harmonie et
rigueur sa commune, La Garenne. Nous le connaissons personnellement depuis longtemps, et
nous pouvons vous garantir qu’il participe activement à l’attractivité de nos trois villes.

Nous souhaitons que Philippe Juvin soit réélu député, pour la France et pour Courbevoie, Bois-
Colombes et La Garenne-Colombes.

Il est indispensable que chacune et chacun d’entre vous se mobilise. 

Si vous n’êtes pas là, pensez à donner une procuration. Chaque voix compte pour éviter le pire.

Monique RAIMBAULT
Maire de 

La Garenne-Colombes
Jacques KOSSOWSKI
Maire de Courbevoie

Yves RÉVILLON
Maire de 

Bois-Colombes

Pour voter par procuration pour Philippe Juvin,  appelez le 06 27 53 62 67  ou écrivez à
contact@philippejuvin.fr


